



## El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con las Comunidades de Regantes del Bajo Almanzora, Sierra de Enmedio y SAT Los Guiraos

**19.julio.2023-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por el Jefe de la Oficina de Planificación Hidrológica (OPH), Jesús García, han mantenido una reunión de trabajo con el presidente de la Comunidad de Regantes (CR) del Bajo Almanzora, Antonio Segura acompañado por los presidentes de las otras dos entidades de riego.

Los regantes almerienses han manifestado su interés en acudir a los próximos procedimientos concesionales relativos a las IDAM de Torrevieja (20 hm<sup>3</sup>) y Águilas (5 hm<sup>3</sup>).

De este modo, la totalidad de los recursos procedentes de la desaladora de Torrevieja concedidos llegarán a 100 hm<sup>3</sup> dentro del vigente plan hidrológico de la cuenca del Segura como garantía del uso del regadío vinculado al Tajo Segura.

Asimismo, desde la CHS ha informado de los aspectos vinculados al plan hidrológico relativos a los criterios de priorización que se contemplan para la adjudicación de los citados recursos.

Por otro lado, también han comentado las futuras posibilidades de nuevos recursos de las instalaciones de desalación previstas en el Bajo Almanzora (I y II) y Carboneras.

No obstante, desde el organismo de cuenca han aconsejado máxima prudencia en los consumos de agua que debe empezar por una planificación de plantaciones acorde los recursos disponibles, toda vez que está siendo muy importante el impacto socioeconómico como consecuencia de la escasez de recursos derivada de la menor aportación del trasvase Negratín Almanzora.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre ambos participantes.